
Wahl-Programm  

Bündnis 90/Die Grünen 

Offenbach  

 

 

 

 

Leichte Sprache 

 

Am 15. März 2026 

Die Grünen wählen 

 

 

 

 



Zusammenfassung von unserem Wahl-Programm 
 

 

Wir sind die Partei Bündnis 90/Die Grünen. 

Dieser Text ist unser Wahl-Programm für Offenbach. 

 

 

Die Kommunal-Wahl in Offenbach 

ist am 15. März. 

 

Sie wählen die Stadt-Verordneten. 

 

Manche Menschen denken: 

Es ist egal, welche Partei man wählt. 

Das ist falsch. 

Jede Stimme ist wichtig. 

Auch Ihre Stimme ist wichtig. 

 

 

Bitte wählen Sie am 15. März. 

 

 



1. Klima und Umwelt 
 

 

Unser Klima wird immer wärmer. 

Das ist für uns alle schlecht. 

 

Wir Grünen machen viel für das Klima. 

Und wir machen viel für die Umwelt. 

 

 

Wir sagen: 

 

• Wir müssen uns an das Klima anpassen. 

 

• Wir schützen unseren Wald. 

 

 

 

• Wir pflanzen in Offenbach viele Bäume. 

Dann gibt es Schatten. 

Und es ist im Sommer nicht so heiß. 

 

 

• Wir brauchen viele Brunnen mit Trink-Wasser. 

Dann kann man überall etwas trinken. 

Auch unterwegs. 



 

• Wir wollen noch mehr Solar-Zellen. 

 

 

 

• Strom und Heizung müssen  

für arme Menschen billig sein. 

 

 

 

• Wir speichern Regen-Wasser. 

Dann kann man mit dem Wasser  

zum Beispiel den Garten gießen. 

 

• Wir sorgen dafür, 

dass es weniger versiegelte Flächen gibt. 

Versiegelte Flächen sind zum Beispiel aus: 

o Pflaster-Steinen 

o Asphalt 

o Beton 

 

Versiegelte Flächen sind schlecht: 

o Sie werden sehr heiß. 

o Wasser kann auf versiegelten Flächen 

 nicht in den Boden sickern. 



2. Verkehr 
 

Auch Autos und Lkw sorgen dafür,  

dass das Klima immer wärmer wird. 

 

 

Wir sagen: 

 

• Wir brauchen sichere Fuß-Wege. 

Dann gehen mehr Menschen zu Fuß. 

 

 

• Wir brauchen sichere Rad-Wege. 

Dann fahren mehr Menschen mit dem Rad. 

 

 

 

• Die Wege müssen barrierefrei sein. 

Das heißt: 

Man kann die Wege auch  

mit dem Rollstuhl nutzen. 

Oder als blinder Mensch. 

 

 

• Es gibt bald ein Park-Haus für Fahrräder. 

 



• Busse und Bahnen müssen oft fahren.  

Sie müssen schnell sein. 

 

Es muss viele Halte-Stellen geben. 

Die Halte-Stellen müssen barrierefrei sein. 

Das heißt: 

Jeder Mensch kann einsteigen oder aussteigen. 

Auch Menschen mit einem Rollstuhl. 

 

 

 

• Wir wollen die Straßenbahn-Linie  

länger machen. 

 

 

• Der Zug soll von Offenbach in viele Orte fahren. 

 

 

 

• Wir prüfen: 

Können wir in Offenbach eine Seil-Bahn bauen? 

 

 

 

• Wir wollen viele Straßen mit Tempo 30. 

Dann fahren die Autos langsamer. 

Und es gibt weniger Unfälle. 



• Wir wollen, dass nicht so viele Autos und Lkw 

durch Wohn-Viertel fahren. 

 

 

 

3. Kitas und Schulen 
 

 

 

Alle Kinder sollen in Offenbach  

gut lernen können: 

 

• Kinder mit Behinderung und 

Kinder ohne Behinderung 

 

• Kinder aus Deutschland und 

Kinder aus anderen Ländern 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Wir brauchen: 

 

 

• gute Kitas 

 

• gute Schulen 

 

 

 

 

 

 

Wir sagen: 

 

• Jedes Kind soll den Kita-Platz bekommen, 

der für die Familie gut ist. 

 

 

 

• Wir wollen, dass die Gruppen in Kitas 

kleiner sind. 

 

 

 



 

 

 

• Es soll in Kitas und Grundschulen  

ein Frühstück geben. 

Dieses Frühstück muss kostenlos sein. 

 

 

 

 

 

 

• Es gibt in der Grundschule 

ein Recht auf Ganztags-Unterricht. 

Wir wollen, dass die Kinder im Ganztags-Unterricht: 

o gut lernen 

o Sport machen 

o zusammen spielen 

o Freunde finden 

o gutes Essen bekommen 

 

 

• Wir machen Schulen moderner. 

 

 

 



4. Familien 
 

Wir machen in Offenbach viel für Familien. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Jedes Kind freut sich über einen Spiel-Platz. 

 

 

 

Wir machen Spiel-Plätze schöner. 

Und wir bauen neue Spiel-Plätze. 

 

 

Auf den Spiel-Plätzen gibt es auch 

Geräte für Kinder mit Behinderung. 

 

 

 



Wir sagen: 

 

• Der Eintritt ins Schwimmbad muss  

für Kinder und Jugendliche kostenlos sein. 

 

 

• Viele Eltern wollen Kinder großziehen und arbeiten. 

Wir sorgen dafür, dass das geht. 

 

 

 

5. Wohnen 
 

 

Wohnungen in Offenbach sind oft teuer. 

 

 

Wir sagen: 

 

• Alle Menschen in Offenbach brauchen  

eine bezahlbare Wohnung. 

 

 

• Deshalb brauchen wir mehr Sozial-Wohnungen. 

Die Miete in Sozial-Wohnungen ist niedrig. 

 



• Wir bauen auch Wohn-Heime: 

o für Azubis 

o für Studierende 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

• Wir wollen nicht,  

dass Wohnungen leer stehen. 

 

 

 

 

• Touristen zahlen viel Geld für Wohnungen. 

Deshalb vermieten viele Menschen Wohnungen  

nur noch an Touristen. 

Das wollen wir nicht. 

 

 

 



• Wir wollen eine gute Beratungs-Stelle. 

Die Beratungsstelle soll den Menschen helfen. 

Zum Beispiel wenn es mit einem Vermieter  

Ärger gibt. 

Oder wenn Menschen eine Wohnung suchen. 

 

5. Alle Menschen sollen ein gutes Leben haben 
 

Es gibt in Offenbach viele verschiedene Menschen: 

 

• Frauen, Männer und andere Geschlechter 

 

• Junge und alte Menschen 

 

 

• Menschen mit Behinderung 

und ohne Behinderung 

 

• Menschen aus Deutschland 

und aus anderen Ländern 

 

• Menschen mit verschiedenen Sprachen 

 

 

Wir finden das super. 



Wir sagen: 

 

• Alle sollen ein gutes Leben  

haben. 

 

• Alle haben dieselben Rechte. 

 

 

• Niemand darf Nachteile haben. 

 

 

• Wir kümmern uns um Menschen, 

die Hilfe brauchen. 

 

Das machen wir zum Beispiel mit: 

 

o Deutsch-Kursen 

o Wohnungen 

o Beratungs-Stellen 

o Kleidung 

o Möbeln 
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